



## Feldgeschworene wieder vollzählig

**GLASHÜTTEN.** Mit Klaus Sesselmann und Florian Ruckriegel wurden in Glashütten zwei neue Feldgeschworene berufen. Die Vereidigung durch Bürgermeister Sven Ruhl (rechts) fand beim Treffen der in der Kommune tätigen Feldgeschworenen im Rathaus statt. Aufgabe der Feldgeschworenen ist es, bei der Kennzeichnung von Grundstücksgrenzen mitzuwirken. Nach dem altersbedingten Rückzug von Hermann Neuner und Richard Ollraun (Zweiter von rechts), der auch 27 Jahre lang Obmann war, stehen wieder sieben Feldgeschworene zur Verfügung. Zum Nachfolger von Richard Ollraun als Obmann beriefen die Feldgeschworenen Martin Zeilmann (links).

Foto: Dieter Jenß